

Sion, 4.3.18

Communiqué/Medienmitteilung

Grande joie après le OUI à la Constituante valaisanne ! Grosser Jubel nach dem JA zum Walliser Verfassungsrat!

Une journée historique !

Le 4 mars 2018 restera un jour historique dans l'histoire valaisanne, non seulement pour les forces du progrès qui ont remporté cette belle victoire aujourd'hui, mais pour la population valaisanne dans son ensemble.

La prochaine étape s'annonce aussitôt ; une assemblée Constituante sera élue avant la fin de l'année, et le travail de rédaction commencera début 2019. Tous sont appelés à apporter leur pierre à l'édifice pour la Constitution de demain, non seulement les gagnants de ce jour, mais également ceux qui ont milité contre la révision. Toutes les forces politiques et les divers mouvements issus de la société civile sont appelés à rédiger un document capable de répondre aux défis du XXI^e siècle.

La Constitution appartient au peuple ; nous sommes ravis que ce soit lui qui la rédige.

Le Valais est prêt pour ce travail de fond. Nous avons fait un grand pas vers une Constitution en adéquation avec les enjeux auxquels le Valais doit faire face pour nos générations futures.

'No Billag' clairement échoué.

Le PLR Valais se réjouit du NON clair à l'initiative 'No Billag'. Le refus écrasant démontre que les suisses tiennent à leurs médias locaux et qu'ils ne sont pas prêts à y renoncer. Le service public représente un bien précieux pour la large majorité des votants suisses. Ce résultat réjouissant est un grand soulagement pour le PLR : bien que certains aspects de la radio-télévision publique ne soient pas au goût de chacun, il n'était pas concevable de laisser disparaître si facilement une institution si importante.

Ein historischer Tag!

Der 4. März 2018 wird ein historischer Tag der Walliser Geschichte. Einerseits für die Parteien des Fortschritts, die den heutigen Sieg getragen haben, andererseits für die gesamte Walliser Bevölkerung.

Die nächste Etappe folgt sogleich: Ende Jahr wird ein Verfassungsrat gewählt, und die Arbeit an der Verfassung beginnt schon Anfang 2019. Alle sind aufgerufen, ihren Beitrag zur zukünftigen Verfassung zu leisten; nicht nur die Sieger des heutigen Tages, sondern auch diejenige, die gegen die Reform gekämpft haben. Alle politischen Kräfte, sowie die verschiedenen Bewegungen aus der Zivilbevölkerung sind aufgerufen, gemeinsam einen Text zu verfassen, der den Herausforderungen des 21. Jahrhunderts gerecht wird.

Die Verfassung gehört dem Volk; wir sind begeistert, dass diese jetzt vom Volk verfasst wird.

Das Wallis ist bereit für diese tiefgreifende Arbeit. Heute machen wir einen grossen Schritt in Richtung einer Verfassung, die bereit ist für die Herausforderungen der nächsten Generationen.

'No Billag' klar gescheitert.

Die FDP Wallis freut sich am klaren NEIN an die 'No Billag' Initiative. Das klare Scheitern der Initiative zeigt, dass lokale Medien für die Schweizer Bevölkerung von grosser Bedeutung sind, und dass sie nicht bereit ist an diese zu verzichten.

Der Service Public bleibt ein wertvolles Gut für die grosse Mehrheit der schweizerischen Wählerschaft. Dieses erfreuliche Resultat ist eine grosse Erleichterung für die FDP. Auch wenn gewisse Aspekte des öffentlichen Radio- und Fernsehangebots nicht frei von Mängeln sind, war es nicht vorstellbar eine derart wichtige Institution so leichtfertig verschwinden zu lassen.

Contact/Kontakt:

- › René Constantin, 079 478 21 63
- › Jean-Claude Vocat, 079 743 53 54
- › Richard Baker, 076 416 27 04